

CONCURSOS DE ANTEPROYECTOS AUSPICIADOS POR LA CORPORACION DE LA VIVIENDA

La Corporación de la Vivienda ha iniciado un interesante programa de Concursos de Anteproyectos para el primer semestre de 1966, algunos de los cuales (Lota, Puerto Montt, Antofagasta) tienen el carácter de regional, participando en ellos sólo arquitectos de las provincias integrantes de las regiones respectivas.

CONCURSO DE ANTEPROYECTOS "VILLA ITALIA"

Hace algunas semanas se conoció el resultado del primero de estos concursos, correspondiente a un conjunto de viviendas para la "Villa Italia" en Valparaíso, en el cual participaron más de 30 proyectistas. El proyecto ganador correspondió a los Arquitectos Eduardo San Martín y Pedro G. Pascal, y respecto al cual esperamos proporcionar una información más completa en un próximo número por el interés que presenta su solución.

CONCURSO DE ANTEPROYECTOS LOTA

Este concurso, planteado por la institución promotora con carácter de regional, abierto por lo tanto para arquitectos

de las provincias comprendidas entre Ñuble y Cautín, fue ganado por el arquitecto Sr. Alejandro Rodríguez.

CONCURSO DE ANTEPROYECTOS CONJUNTO HABITACIONAL "PARQUE KOKE", RANCAGUA

Entre 37 proyectos presentados, el jurado optó por asignar el primer premio a la solución de los arquitectos S. González, J. y M. Mardones, J. Poblete y P. Iribarne. El segundo premio correspondió a los arquitectos M. Lawner, A. M. Barrenechea y F. Ehiño; tercer premio arquitectos E. Barbieri, P. Frontaura y E. Gellona.

En esta forma, CORVI mantiene su política, anunciada a comienzos de año, de cumplir un programa intensivo de concursos habitacionales. Actualmente se ha iniciado un nuevo concurso, para la ciudad de Illapel.